



## Tercer Lugar del Certamen “Commemorando el Bicentenario de la Independencia de El Salvador”.

### Datos de la participante

**Participante:** Ivania Lissbeth Coreas Morales

**Edad:** 17 años

**Grado escolar:** Segundo Año General Sección: A

**Institución:** Instituto Nacional de Sensuntepeque

### Doscientos años de héroes

Hace muchos años un mito se cuenta  
de un hecho que ocurrió,  
sin embargo, es una historia real  
que nuestro país, enfrentó.

Doscientos años han pasado ya  
de nuestros héroes la supervivencia,  
por la lucha que hubo allá  
por encontrar la independencia.

El cielo y el mar azul se han de tornar  
con dos grandes mujeres de admirar,  
María y Manuela Hernández ellas son  
las que lucharon con el corazón.

El veinte de diciembre un acontecimiento ocurrió  
Sensuntepeque, en la piedra bruja se reunió,  
y en mil ochocientos once el primer grito se logró  
armados con orgullo y amor este se alcanzó.

Respeto y admiración para comisarios  
Reyes, Morales y Cibrian,

por ellos, nuestro himno hemos de cantar  
celebrando doscientos años de libertad.

Honduras, Nicaragua, Costa Rica y El Salvador  
una gran unión realizó,  
logrando una nueva constitución  
liberando a la nación.